

Císcar le dice a los regantes que llevará su voz a Madrid

El vicepresidente va a iniciar una ronda de contactos con los usuarios del Segura

21.05.2013 | 02:01

javier fernández El conseller de Presidencia y Agricultura, Pesca, Alimentación y Agua, José Císcar, dijo ayer que la Generalitat va a iniciar reuniones con los usuarios del Segura con la finalidad de recabar todas sus demandas y alcanzar una posición común ante el nuevo Plan Hidrológico de esta demarcación.

Subrayó "la relevancia del Memorándum de Entendimiento firmado entre la Generalitat y el Gobierno central, ya que garantiza el mantenimiento del trasvase Tajo-Segura y, por tanto, la llegada de agua al sur de Alicante".

Asimismo, insistió en que, "a través de este pacto entre el Consell y el Ministerio de Agricultura, el Estado asume esta infraestructura como un objetivo fundamental y pone fin a la incertidumbre que existía sobre su continuación para perjuicio de la Comunidad Valenciana".

Entidad

Císcar realizó ayer estas declaraciones durante su visita a la sede de la Comunidad de Regantes de la Margen derecha del Segura, donde se celebró la entrega de insignias de oro de esta entidad a José María Benlliure, Miguel Ángel Ródenas y Carlos Germán.

Benlliure es ingeniero y funcionario de la Confederación Hidrográfica del Júcar, pese a haber estado varios años al servicio del regadío de la Vega, mientras que Carlos Germán es abogado y ha sido secretario de la Comunidad de la Margen Derecha durante muchos años. Por su parte, Ródenas es el actual presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura.

La cita colapsó de afluencia el salón de actos de las dependencias que esta entidad tiene en Los Montesinos. El vicepresidente del Consell también recibió al término del acto un reconocimiento por parte de la entidad.



La Comunidad de Regantes Margen Derecha del Segura entregó ayer varias insignias de oro. **Javier fernández**